

LES FUTURS MAILS D'ORLEANS : UN PROJET TRÈS COÛTEUX QUI NE CHANGERA RIEN!

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe « Ensemble pour Orléans »

Nous avons déjà dit nos interrogations sur ce futur grand chantier s'étalant du Pont Joffre à Place d'Arc où passent actuellement près de 40 000 véhicules/jour. S'il est vrai que les mails d'Orléans peuvent être grandement améliorés, le projet actuellement voulu par le Maire d'Orléans cumule les écueils.

Il n'anticipe pas les déplacements de demain à l'échelle de la métropole. Comment améliorera-t-il le partage de l'espace public sur le long terme entre piétons, cyclistes et les transports motorisés ? Rien n'est pensé. Evalué à 76 millions d'euros, ce chantier fort coûteux s'annonce comme une simple requalification de voirie, sans transition vers les mobilités durables ! Dans le détail, la suppression du parvis piétons de Place d'Arc serait un terrible retour en arrière, mettant en insécurité des milliers de piétons chaque jour.

Le tracé de la future piste cyclable, contesté par des cyclistes du quotidien, ne favorisera pas la pratique du vélo. Le parking sous-terrain envisagé sous les mails (estimé à 23 millions d'euros pour 300 places) serait quasiment deux fois plus cher que tout autre parking de même capacité. Un coût exorbitant, tandis qu'aucune autre alternative à ce parking n'a été pensée. Nous regrettons que ce projet dispendieux à venir soit déjà dépassé et qu'au fond... il ne change rien.

Contact : groupe.ensemblepourorleans@gmail.com